
2012～2013年度

第8回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第1副地区ガバナー × 塩月第2副地区ガバナー

○ Ｌ岩城委員長 ○ Ｌ土橋副委員長 ○ Ｌ追原副委員長

○ Ｌ三根副委員長 × Ｌ鈴木副委員長 ○ Ｌ福島副委員長

○ Ｌ原田副委員長 ○ Ｌ沼田副委員長 ○ Ｌ重信副委員長

○ Ｌ萩原委員 × Ｌ戸恒委員 ○ Ｌ五十嵐委員

× Ｌ平本委員 × Ｌ倉持委員 ○ Ｌ渡辺委員

× Ｌ磯崎委員 ○ Ｌ吉岡委員 × Ｌ谷内田委員

× Ｌ小林委員 ○ Ｌ宇田川委員 × Ｌ前野委員

× Ｌ橋本委員 ○ Ｌ青柳委員 ○ Ｌ野島委員

× 橋口啓一スペシャルアドバイザー

× 日下ＧＭＴコーディネーター ○ L関原 ○ L伊藤

○ L大滝 ○ L山崎
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閉会挨拶（Ｌ五十嵐）

内　　　容

皆様こんにちは。3月と言う仕事の締めの月でお忙しい中出席戴きありがとうございます。

　　　単独で、講師としてはそれなりの人を呼び行う形で2月22日に第1回実行委員会を池袋

　　　「満留賀」にて開催（別紙参照）し、下記の決議事項を採決した。

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー：

前回議事録確認（Ｌ沼田副委員長）

前回の審議事項について確認をする

審議

次回開催確認

審議経過事項の概要

女性会員増強セミナーの開催に向けて、ご協力をお願いします。本日会員動静を見ますと、

プラスに成ります。私自身も努力をしますので皆様も一層の努力をお願いします。

会　員　増　強　委　員　会　議　事　録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会進行：　Ｌ土橋副委員長

委員長挨拶

会員増強委員会

前回議事録確認（Ｌ沼田）

出　席　者

次　　　第

2013年3月5日　　　15時45分～17時

 L　岩城　正明

その他

審議（各委員会報告）

岩城委員長挨拶

１．女性会員増強推進計画小委員会（L土橋副委員長）

　　1.L土橋副委員長より内容説明

　　　当初は330複合地区として開催したいと考えていたが諸般の事情で難しくなり、330A地区



　　　上記の内容説明がL土橋副委員長よりあった後、次の様な発言があった。

　　　・L土橋副委員長発言

　　2.上記発言内容に伴い各委員より、今後の運営方法について考えを述べてもらった。

　　　・青柳委員

　　　　議長変更の件は、岩城委員長と土橋副委員長の間で誤解が有り、私が岩城委員長に

　　　（2）開催の趣旨　　 　　・女性メンバー増強と活動を考える

　　　（3）参加対象者　　 　　・女性メンバー全員、男性メンバーも積極的に参加

　　　（4）参加規模人数　　　・300人程度

　　　（5）開催日　　　　　　　 ・5月17日

　　　　議長をやると頼んだのはあくまで土橋副委員長の手助けをしたいと思ったためであり、

内　　　容

記

　　　（1）セミナーのテーマ　・330A地区女性セミナー

　　　　頭ごしで話が他に進んでいる。又、議長も他の人にすると聞いているので私としては

　　　（11）その他　　　　　　 ・3月5日迄に会場手配及び講師の依頼

　　　　会場のニュー山王ホテルは一度は行ってみたい場所であり、合同で開催するとしても

　　　・重信副委員長

　　　　女性セミナー開催時に、モデルクラブ及び会員増強をしたメンバーを表彰する場を

　　　　持ったら良いと思う。

　　　・渡辺委員

　　　　会員増強委員会として単独で開催する様に今迄通り進めて行けば良いと思う。

　　　　これ以上進める事に反対したい。今回は中止にした方が良いと思う。

　　　　取りにくい、又、ライオンズの会員は皆平等で同等であるにも関わらず、小委員会の

　　　（6）開催場所　　　　　　・5ヶ所候補

　　　　今の状況では開催は難しく成っている。場所の予約も5月は繁忙期でホテル等会場が

　　　（7）会費　　　　　　　　　・メンバー　5,000円、ビジター　3,000円

　　　（8）講師予定者　　　　 ・小池百合子議員

　　　（9）運営内容　　　　　　・一部　講演　　二部　卓上懇談会

　　　（10）次回開催　　　　  ・3月5日（第2回実行委員会）

　　　　他には何の他意もありません。

　　　・福島副委員長

　　　　5月17日（金）はどこもシーズンの繁忙期でホテル会場は予約が取りにくいと思う。

　　　・岩城委員長

　　　　委員会単独だと人数の確保が難しいので、家族会員委員会と合同で行うとした。

　　　　会費も少額なら増加しも良いと思う。

　　　　会員増強委員会の持色を出せるのではないかと考える。

　　　・三根副委員長

　　　　会員増強委員会単独でやるのはリスクも有るが良いと思う。

　　　　合同でやるメリットは何なのか？目的が確かでは無い。



　　　　私のクラブにも女性会員が3人程在席している。セミナーには政治家ではなく、経済界の

　　　　講師を呼んで欲しい。それなら出席者も増えると思う。

　　　・L伊藤オブザーバー

　　　　参加者を300名にすることはない。時間帯、会費を縮小しても、会員増強委員会として

　　　　会員増強委員会単独で開催したら良いと思う。

　　　（5）講師　　　　　　　　　　 候補者　L一谷のぶえ（ワンハンドレットクラブ）

２．会員増強推進・会員増強モデルクラブ小委員会（L原田副委員長）

　　次回継続

３．イベント推進グループ小委員会（L鈴木副委員長）

　　審議無し

　　　　なくても良いと思う。

　　　（4）会費　　　　　　　　　　 7,000円程度（バイキング方式）

　　審議無し

４．その他（第59回年次大会ガバナーズ・アワード一次審査会（L岩城委員長）

　　　　セミナーを開催した方が良い。

　　　　今後の方向性としては、女性セミナーと特化して開催した方が良い。

内　　　容

　　　・宇田川委員

　　　・L大滝オブザーバー

　　　・岩城委員長

　　　・L関原オブザーバー

　　　　前回委員会に出席し、女性会員でなく、男性会員でも良いのか聞いたが、セミナーに

　　　　したいのか、懇親パーティーにしたいのか私達はあくまでオブザーバーであるので、

　　　　委員会ではっきり決めて下さい。

　　　・五十嵐委員

　　　　家族会員のファミリーナイトについては良く理解していないので、目的が解らない。

　　　　合同で行う事に賛成か不賛成か決められない。

　　　　昨年末頃は音楽の夕べのイベントをやろうと進めていたが、途中でやはり会員増強委員会

　　　　なので、会員増強のセミナーをやった方が良いとの意見が出て来た。やはり会員増強の為

　　　　のセミナーは開催した方が良いと考える。

　　　・追原副委員長

　　　・荻原委員

　　　　ファミリーナイトと合同でやった方が良いと思う。セミナーについては開催が今期中で

　　　以上各委員の意見を集約し、今後も会員増強委員会として単独で開催に向け、みんなで協力

　　　し合う様に決定した。尚、小委員会委員長も土橋副委員長に引き続きお願いをした。

　　　決定事項

　　　（1）セミナー開催日時　　平成25年5月15日（水）　18：00～（受付17：00～）

　　　（2）開催場所　　　　　　　 霞が関ビル35階（東海クラブ）

　　　（3）人数　　　　　　　　　 　100名～150名
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なし

内　　　容

次回開催確認

議事録作成者：Ｌ沼田　卓一

時間も過ぎましたが、貴重な御審議、大変ご苦労様でした。

閉会挨拶（五十嵐委員）

平成25年3月14日（木）　新宿カラオケ館会議室

その他

今後も皆力を合わせて進んで行きましょう。本日は有難うございました。


